



Envie de jardiner ?

Vous rêvez de mettre les mains dans la terre, de réaliser votre potager et de manger vos propres légumes, de partager des savoir-faire et des outils avec d'autres habitants de votre commune, de rencontrer vos voisins au jardin et d'y passer de bons moments, ...

Cette envie a germé dans la tête d'une habitante de St Florent-le-Vieil lors d'un premier confinement printanier. Elle aimerait aujourd'hui la concrétiser en semant un projet de jardin collectif sur sa commune. **Vous avez envie de faire éclore ce projet avec elle ?**

Le Centre Social Val'Mauges vous propose de vous accompagner dans cette aventure.

Pour cela, nous vous invitons à une première rencontre :

le samedi 20 février à 10h

Inscription obligatoire auprès du Centre Social.

Selon le nombre d'inscrits, cette rencontre aura lieu soit en présentiel à l'antenne du Centre Social, au Pôle famille, à St Florent, soit en visio à partir d'un lien que nous vous transmettrons.

